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PEDRO COELHO

Um ano de aprendizagem e conquistas

O prefeito Pedro Coelho projeta para 2018 muitas realizações

Ao encerrar o primeiro ano de sua administra-
ção o prefeito Pedro Coelho avalia como um pe-
ríodo de aprendizagem que foi marcado por de-
safios que tiveram que ser vencidos com a união
de toda equipe, em especial do apoio político do
vice-prefeito Ernani Leite.

Dentre os desafios, Pedro Coelho cita a ques-
tão envolvendo a área de saúde, totalmente des-
guarnecida de equipe médica.

Através de processo licitatório, foram contra-
tados 7 médicos que em março iniciaram o aten-
dimento nas unidades de saúde do município. Foi
sem dúvida, o primeiro grande desafio do Pedro
Coelho.

Outro desafio foi em relação a malha viária de
Goioerê. Foi necessária uma força tarefa para
atender os pontos críticos, assim como a recu-
peração de algumas pontes que comprometia a
passagem de veículos e ônibus de transporte de
estudantes. Toda a frota da Secretaria de Obras,
assim como a equipe, foi mobilizada para dar res-
posta ao problema.

LEGISLAÇÃO. Outra preocupação que envol-
veu o primeiro ano da administração, foi em rela-
ção a regularização da legislação, que estava ine-
ficiente, enrigecendo o funcionamento da máqui-
na pública. Entre elas: Lei para regulamentar o
transporte escolar; Lei de Incentivo a Indústria e

Comércio, o que comprometia o funcionamento
dos barracões industriais, além de atender soli-
citações de apoio a empresas; Lei de Incentivo

ao Esporte, entre outras.
Ainda dentro desta questão, o prefeito Pedro

Coelho se viu diante da necessidade de atender
ao cumprimento do Termo de Ajuste de Conduta
(TAC) firmado pela administração passada, com
o Ministério Público, que não foi atendido, obri-
gando com isso a atual administraçãso a cons-
truir 20 pontos de embarque de alunos na zona

rural do município, assim como adquirir 4 ônibus
de transporte de estudantes (em fase de licita-
ção).

CODESA. Outro desafio e que comprometeu
os primeiros meses da administração foi em rela-
ção a empresa de economia mista – Codesa S/A –
da qual a Prefeitura é a principal acionista. Desati-
vada há mais de duas décadas, a empresa deixou
um rastro  de problemas administrativos que es-
tão comprometendo a atual administração. Nos pri-
meiros seis meses da gestão, a Prefeitura teve
suspensa Certidão Negativa, e com isso teve reti-
do recursos federais. Recentemente o prefeito
Pedro Coelho afirmou que a Codesa será um de
seus grandes desafios para 2018

REFORMA ADMINISTRATIVA. Outra importan-
te medida adotada pelo prefeito Pedro Coelho com
objetivo de modernizar a gestão pública, foi a re-
estruturação administrativa, criando Secretarias e
Departamentos. Entre elas: Secretaria de Plane-
jamento e Desenvolvimento Urbano; Secretaria de
Compras, Licitação e Contratos; Secretaria de Ga-
binete. Foram criados diversos Departamentos,
entre eles o de Engenharia e Convênios.

CONCURSO. Outra importante iniciativa do pre-
feito Pedro Coelho em seu primeiro ano de Gover-
no, foi em relação a abertura de concurso público
para contratação de funcionários nas mais diver-
sas áreas. Entre eles: médicos, advogados, enfer-
meiros, professores na área de educação física,
motoristas e inúmeros outros para atender as va-
gas no quadro próprio da Prefeitura, cujas inscri-
ções encerram no próximo dia 12 de janeiro.

Obras executadas e entregues
As dificuldades enfrentadas

ao longo do primeiro ano da ad-
ministração, não impediram o
prefeito Pedro Coelho de reali-
zar importantes obras.

ACADEMIAS. Foram cons-
truídas e entregues duas Aca-
demias de Saúde ao Ar Livre.
Na comunidade rural da Água
Branca do Cascalho, e, no Con-
junto Tropical.

ARENA. Uma obra das mais
esperada e entregue pelo prefei-
to Pedro Coelho, foi a moderna
arena  esportiva construída na
Praça dos Nordestinos dotada
de grama sintética. Um projeto
avaliado em mais de R$ 300 mil
em parceria com a Secretaria de
Esportes do Paraná, através do
deputado Douglas Fabricio.

MORADA ÁGUAS CLA-
A moderna arena esportiva construída pelo prefeito Pedro

Coelho e entregue na Praça dos Nordestinos

RAS. Paralisada há mais de três
anos, as obras do futuro asilo
“Morada Águas Claras” foram
retomadas pelo prefeito Pedro
Coelho, com a proposta de ser
entregue no primeiro semestre.

MURO DE ARRIMO. A admi-
nistração municipal está inves-
tindo cerca de R$ 300 mil na

construção de muros de conten-
ção na Escola de Tempo Inte-
gral, no Parque Industrial, e na
Super Creche do Jardim das
Américas.

ABRIGO. Foram construídos
cerca de 25 abrigos de ônibus
escolar em diversos pontos da
área rural do município.

Área da saúde foi destaque

Um dos primeiros desafios a ser vencido pelo prefeito
Pedro Coelho ao assumir a Prefeitura, foi a contratação

de médicos para as unidades de saúde. Na foto a
apresentação da equipe médica

A área da saúde marcou
com destaque o primeiro ano
do prefeito Pedro Coelho. Area
que no primeiro ano foi ocupa-
da por dois secretários: o pri-
meiro, Antonio Sestak e a atu-
al, Rosi Cavalcante.

E para atender o clamor da
população, nos primeiros me-
ses da administração foram
contratados médicos para
atender nas sete Unidades de
Saúde que desde o final de
2016 estavam sem médicos.

Foram adquiridos diversos
veículos novos para a Secre-
taria de Saúde.

Foi colocada em funciona-
mento a Unidade de Saúde da
comunidade rural Flor do Oes-
te, que passou a dispor de uma
moderna estrutura.

MUTIRÃO DE CIRURGIAS.

Destaque para o projeto  Muti-
rão de Cirurgia da USP (Uni-
versidade de São Paulo) que
atendeu mais de 60 pacientes
que de há muito estavam
aguardando na fila por cirurgi-
as  especializadas. Uma inici-
ativa das mais importantes que
marcou o primeiro ano da ad-
ministração municipal.

DENGUE. Outro importante

trabalho foi desenvolvido atra-
vés do Programa EcoPonto,
que promoveu a limpeza de
terrenos baldios e quintais,
removendo entulhos, possibili-
tando a redução a quase zero
a contaminação do mosquito
da dengue em Goioerê. Uma
ação da área da Saúde que
envolveu todos os setores da
administração.

Pontes e estradas recuperadas
Desde que assumiu a

administração o prefeito
Pedro Coelho, através da
Secretaria de Obras e Via-
ção,  executou mais de 200
quilômetros de adequação,
readequação e cascalha-
mento de estradas rurais,
além da recuperação de
quatro pontes que estavam
danificadas.

No setor rodoviário foram executados 200
quilômetros de estradas e recuperadas pontes

Obras projetadas para 2018
Se 2017, apesar de ter sido considerado de

aprendizagem, foi também de importantes
ações. Para 2018 o prefeito Pedro Coelho pro-
jeta um período e grandes avanços e cresci-
mento.

10 DE AGOSTO. Com investimentos de cerca
de R$ 1 milhão e 500 mil, o Ginásio 10 de Agosto
será totalmente remodelado. O projeto prevê a
instalação de cadeiras para os torcedores, novo
piso da quadra. Os banheiros serão remodela-
dos e muitas melhorias estão projetadas.

PEDRAS IRREGULAR. Com início previsto
para 2018, o calçamento com pedras irregular
num trecho de 6 quilômetros, saindo da Flor do
Oeste em direção ao Jardim Universitário. Uma
obra orçada em R$ 1,5 milhão.

UPA. Outra importante obra prevista para
entrar em funcionamento em 2018 é a conclu-
são da UPA-24 Horas. A expectativa é que as
obras sejam concluídas e mobiliadas.

CULTURA. No setor de cultura serão investi-
dos R$ 200 mil na área de infraestrutura.

JARDIM UNIVERSITÁRIO. Para 2018 está
previsto para o Jardim Universitário a constru-
ção de um Centro Esportivo que será dotado de
quadra de bocha, duas quadras de areia e um
campo de futebol suíço.

PISTA DE SKATE. Está projetada para o Jar-
dim Morumbi, na área do antigo bicicross, a
construção de uma moderna pista de skate. Tam-
bém está prevista infraestrutura no Conjunto
Águas Claras.

SISTEMA VIÁRIO. Com expectativa de ini-
cio no mês de janeiro, estão previstas a cons-
trução de faixas elevadas (6), rotatória, e lom-
badas.

CMEI. No programa de obras do prefeito Pe-
dro Coelho para o próximo ano está programa-
da a ampliação do Centro de Educação Infantil
Cida Belizário (antigo Centro Social Urbano) que
deverá quase zerar a fila de vagas nos Cmeis.

ASFALTO. O prefeito Pedro Coelho, para 2018
tem proposta de investir na pavimentação asfálti-
ca e recape em diversos pontos da cidade.

O deputado Schiavinatto entregou três veículos para a saúde

Frota renovada
O primeiro ano da atual ad-

ministração foi marcado pela re-
modelação da frota de veículos
da Prefeitura. Cerca de 20 veí-
culos foram entregues benefici-
ando todos os setores da admi-
nistração.

Parcerias
importantes
Ao comentar as conquis-

tas de 2017 e os projetos
agendado para 2018, o pre-
feito Pedro Coelho faz ques-
tão de enumerar os impor-
tantes apoio que estão dan-
do respaldo à sua adminis-
tração. Ele cita, em primeiro
lugar a equipe de funcionári-
os, o vice-prefeito Ernani Lei-
te, a Câmara Municipal, o go-
vernador Beto Richa, os de-
putados Douglas Fabrício,
José Carlos Schiavinato, Ar-
tagão Junior, Marcio Nunes;
fede ra i s ,  Rubens  Bueno ,
Zeca Dirceu, e outros parla

Para o princípio de 2018 no-
vos veículos serão adquiridos.
Entre eles, quatro ônibus e ou-
tras quatro Vans para o transpor-
te de estudantes, além de uma
Van para a Secretaria de Viação
e Obras e para a Saúde.

Geração de emprego
Em 2017 o prefeito Pedro Coelho entregou

os seis barracões, construído no Parque Indus-
trial. A liberação foi através de processo licita-
tório. As empresas estão funcionando e geran-
do emprego e renda.

Goioerê ainda ganhou este ano duas impor-

tantes empresas que impactaram na geração
de emprego e renda. Foram as inaugurações
da Comercial Ivaiporã e do Paraná Supermer-
cado, que juntas geraram mais de 150 empre-
gos. Outras pequenas empresas foram insta-
ladas na cidade.


